

# El PSOE se querrellará contra Román López por regalar 3.980 entradas de zarzuela

Acusa al edil del PP de un delito electoral y de malversación

Llevará también al juzgado a la Junta de Gobierno

MAITE MACÍA OVIEDO

El Grupo Municipal Socialista ha decidido pasar a mayores y presentar una querrela contra el concejal de Cultura y Festejos, Alfonso Román López, y la Junta de Gobierno Local. El motivo: «El delito electoral y de malversación de fondos» que, a su juicio, supone la entrega gratuita de 3.980 entradas para la primera función de la temporada de zarzuela, 'Los Gavilanes'.

La mayor parte de las localidades fueron regaladas en plena campaña electoral, lo que provocó que el martes pasado el concejal del PSOE Miguel Mojardín pidiera la dimisión del responsable de Cultura. La dimisión no se produjo, pero derivó en unas declaraciones de López donde defendió su postura.

El edil del PP alegó que se trataba de compensaciones a colaboradores, empleados del Consistorio y protocolo. También anun-

ciaba su intención de seguir entregando entradas en el futuro.

En una rueda de prensa ofrecida ayer, Mojardín hizo hincapié en que «fue el concejal quien, por su cuenta, ordenó retirar y retiró 3.980 entradas con destino a protocolo, lo que suponen una pérdida económica para el Ayuntamiento de 62.934 euros». Estas entradas, añadió, «no son las correspondientes a protocolo que vienen definidas como tales en los pliegos y aprobadas en la Junta de Gobierno Local».

Con estos datos, el socialista dedujo que sólo se retiraron en taquilla un 29% del total de localidades puestas a la venta. Los ingresos del Ayuntamiento, en consecuencia, sólo cubrieron un 8,7% de los gastos.

Mojardín calificó el comportamiento como «un desprecio absoluto a la buena gestión de los dineros de los ovetenses» y anunció que, «tras declarar el concejal que es un peón del alcalde, elevamos la petición de explicaciones al alcalde, como capataz, quien se había comprometido verbalmente y por escrito a erradicar estas prácticas fraudulentas».

El concejal avisó por último de que seguirá muy de cerca los ingresos y ventas del resto de títulos de la temporada de zarzuela, «porque nos tememos que esta situación se vuelva a repetir», remachó.



INFORME. Miguel Mojardín revisa unos papeles. / M. R.

## Olmos pide más apoyos para la Escuela Alderique

M. M. OVIEDO

El concejal socialista Gonzalo Olmos presentó ayer una moción pidiendo al Ayuntamiento que preste «apoyo eficaz y permanente a los encuentros juveniles que se desarrollen en el municipio». En concreto, solicitó al Consistorio que se implique de manera más activa en el impulso a la Escuela Alderique, organizada por el Conseyu de la Moceda d'Uviéu.

El concejal pide respaldo para «proporcionar a la escuela recursos económicos suficientes, colaborar en sus contenidos y una proyección adecuada de sus actividades», según el escrito.

El Conseyu de la Moceda organiza desde 2000 las actividades de la escuela, configurada como «un espacio para la formación, el debate y el encuentro asociativo de los jóvenes de Oviedo».

El Ayuntamiento eliminó su apoyo en 2002 y en 2003. Sin embargo, destacó Olmos, «tanto el Conseyu de la Moceda del Principado d'Asturies como el Instituto Asturiano de la Juventud vienen manteniendo un inequívoco respaldo a la Escuela Alderique como estrategia de promoción del asociacionismo».

**DECATHLON**  
SIEMPRE EN FORMA®

BICI VITAMIN  
**DECATHLON**  
Cycle

EL DEPORTE RENACE  
EN PRIMAVERA  
DEL 31 DE MARZO AL 17 DE ABRIL

P.V.P.:  
**99€**

DECATHLON GIJÓN Polígono Rocas - Frente Alcampo Tel.: 985 307 190

DECATHLON LUGONES Centro Comercial Azabache Ctra. N-630 Km. 551 Tel.: 985 262 532

www.decathlon.es